

Sport-Stiftung fördert Feriencamp

Beim Tennisclub Blau-Weiß Itzum fliegen wieder die Bälle. Der Verein hat seine vom Hochwasser schwer beschädigte Anlage wieder in Schuss gebracht und konnte 50 Doppel beim traditionellen Frühlingsturnier begrüßen. Der Saisonstart auf den vier Plätzen war eine willkommene Gelegenheit für die Hildesheimer Sport-Stiftung, dem Vorsitzenden Boris Hinz und Jugendwart Christian Kentler einen symbolischen Scheck über 1000 Euro zu übergeben. Mit dem Geld wird das Tenniscamp gefördert, das der TC wieder in der letzten Woche der Sommerferien vom 30. Juli bis 3. August anbietet.

An fünf Tagen lernen die Mädchen und Jungen den

Sport kennen, treffen sich montags bis donnerstags von 9.30 bis 15 Uhr und freitags von 9.30 bis 12.30 Uhr auf dem Gelände an der Itzumer Hauptstraße. „Anmeldungen sind ab sofort möglich“, so Christian Kentler, der sich über die Förderung der Maßnahme freut. 25 Plätze kann er vergeben und hofft dabei auf interessierte Neulinge, die dem Verein nach dem Camp vielleicht treu bleiben. Eine Verpflichtung dazu gibt es aber nicht. „Wir wollen in erster Linie, dass die Kinder Spaß haben und Tennis kennenlernen.“

Mehr Infos und Anmeldungen bei Christian Kentler unter Telefon 016090107668 oder per E-Mail an kentler@gmx.de.

Huckep, 18.04.2018

HIRE, 25.04.2018

HILDESHEIMER SPORT-STIFTUNG

Beim Tennisclub Blau-Weiß Itzum fliegen wieder die Bälle. Der Verein hat seine vom Hochwasser schwer beschädigte Anlage wieder in Schuss gebracht und konnte 50 Doppel beim Frühlingsturnier begrüßen. Der Saisonstart auf den vier Plätzen war eine willkommene Gelegenheit für die Hildesheimer Sport-Stiftung, dem Vorsitzenden Boris Hinz und Jugendwart Christian Kentler einen symbolischen Scheck über 1000 Euro zu übergeben. Mit dem Geld wird das Tenniscamp gefördert, das der TC wieder in der letzten Woche der Sommerferien vom 30. Juli bis 3. August anbietet. An fünf Tagen lernen die Mädchen und Jungen den Sport kennen, treffen sich montags bis donnerstags



▲ Sportstiftungs-Vorsitzender Roland Weiterer, Stellvertreter Rolf Altmann mit Boris Hinz, Christian Kentler und Till Jonathan Wittneben.

von 9.30 bis 15 Uhr und freitags von 9.30 bis 12.30 Uhr auf dem Gelände an der Itzumer Hauptstraße. „Anmeldungen sind ab sofort möglich“, so Christian Kentler, der sich über die Förderung freut. 25 Plätze kann er vergeben und hofft auf interessierte Neulinge, die dem Verein nach dem

Camp vielleicht treu bleiben. Eine Verpflichtung dazu gibt es aber nicht. „Wir wollen in erster Linie, dass die Kinder Spaß haben und Tennis kennenlernen.“ Mehr Informationen und Anmeldungen bei Christian Kentler unter Telefon 016090107668 oder per E-Mail an kentler@gmx.de.